

SCHWIMMEN: Vorbericht Kurzbahn Schweizermeisterschaft in Uster (ZH), 24. - 26. November 2017

SCSH Schwimmer in sehr guter Form für den ersten Saisonhöhepunkt

Am Freitag, den 24.11.17, beginnen in Uster die diesjährigen Kurzbahn Schweizermeisterschaften. Drei Tage lang kämpfen die besten Schwimmathletinnen und Athleten der Schweiz um Medaillen, Limiten und persönliche Bestzeiten. 49 Vereine mit insgesamt 214 Schwimmern und 219 Schwimmerinnen starten in über 1800 Rennen in der noch sehr neuen Schwimmhalle in Uster. Die allerschnellsten unter ihnen haben die Qualifikationslimiten für die Europameisterschaften vom 13. bis 17. Dezember in Kopenhagen, Dänemark im Visier.

Das wieder einmal etwas grössere Team von acht Schaffhauser Schwimmern, reist hoch motiviert und in sehr guter Trainingsform an ihren ersten Saisonhöhepunkt. Cheftrainer Gerhard Innerhofer erhofft sich viele Bestzeiten seiner Schützlinge. Die Form stimmt und nun heisst es gesund bleiben, damit dann am Wettkampf auch gute Ergebnisse folgen können.

Lisa Stamm hat es sich wiederum zum Ziel gesetzt Medaillen zu gewinnen und so an ihre Erfolge der letzten Jahre anzuknüpfen. Wenn alles optimal läuft liegt vielleicht sogar trotz der sehr starken Konkurrenz, ein Meistertitel in ihrer Paradedisziplin den 400m Lagen drin. Eher eine Überraschung wäre eine Finalteilnahme der Athleten Ben Tschigg, Katharina Rohrbach, Julia Mattoscio, Rosanna Larocca und Paula Terschawetz. Hier liegt der Fokus klar auf persönlichen Bestzeiten und wenn alles stimmt bei Platzierungen in den Top 20 der Schweiz. Erstmals an einer offenen Kurzbahn Schweizermeisterschaft nehmen die Rookies Jodokus Mezulat und Pia Terschawetz teil. Für sie gilt es wichtige Erfahrungen zu sammeln und persönliche Bestzeiten zu erschwimmen. (ThT)